
Micali: “La trattativa con il Milazzo va avanti ma non sarei il presidente”

Descrizione

Il socio dell’ACR Messina Nino Micali conferma l’esistenza di una trattativa volta all’acquisizione del
Milazzo e chiarisce il ruolo che andrebbe a ricoprire nel sodalizio in caso di fumata bianca. 
“Il vicepresidente Pietro Gugliotta sta studiando le carte insieme agli altri consulenti. Tutta l’attuale 
proprietà del Messina è coinvolta nel progetto. Tra martedì e mercoledì della prossima settimana 
confidiamo in una loro risposta sulla fattibilità dell’operazione. L’interesse della cordata è ormai noto 
ma tengo a precisare che non sarei io il presidente. Una carica che verrebbe invece ricoperta dal 
dottor Giacomo Nicocia“.

Micali ha tenuto inoltre a sottolineare che l’eventuale impegno personale a Milazzo non sarà alternativo
a quanto avviato la scorsa estate: “Manterrò il 2% di quote dell’ACR Messina e porterò a compimento il 
mio impegno nel settore giovanile”.
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